

Barkas Erste festigt Spitze!

Am 9. Spieltag gab es die erwarteten Ergebnisse. Auf den Bahnen in Hainichen liesen sich die Gäste nicht überraschen. Mit 5:1 bei 1939 zu 1856 wurde es ein klarer Sieg der Grün-Weißen. Für die Gastgeber war einmal mehr Volker Gutschow mit 506 Kegel erfolgreich, während für die Gäste Uwe Blumberg bei 538 Holz Tagesbestleistung kegelte.

Gastgeber Barkas Erste lies sich vom Peniger Team nicht überraschen und konnte mit einem sicheren Sieg die Bahnen verlassen. Tosten Eißler war auch in dieser Begegnung mit 515 Kegel einmal mehr der Beste. Den Muldenstädtern gelang keine Überraschung und sie mußten eine klare Niederlage hinnehmen. Mit 454 Holz kegelte Roland Baum Bestleistung.

In der 3. Begegnung setzten sich die Gastgeber mit einer soliden Leistung von 2030 Holz mehr als sicher gegen die Zweite aus Frankenberg durch. Mit einer guten Leistung von 534 Kegel setzte Manual Schulze den Maßstab. Für Barkas erreichte Thomas Uhle mit 504 ein achtbares Ergebnis.

Nach diesen Spieltag haben sich die Frankenger der Ersten deutlich an die Spitze gesetzt und einen Schritt zum Staffelsieg gesichert. Um den 2. und 3. Platz liegen Schweikershain II und Sachsenburg gut im Rennen.